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Indicações de Paulo Araújo irão beneficiar infraestrutura em
Chapada dos Guimarães

MELHORIAS PARA A POPULAÇÃO

Rufando Bombo News

O deputado Paulo Araújo (Progressistas) apresentou duas indicações que vão promover melhorias na
infraestrutura no município de Chapada dos Guimarães (distante 66,5 km de Cuiabá), na última quarta-feira
(14), no plenário da Assembleia Legislativa de Mato Grosso (ALMT).

A primeira Indicação de n° 3649/2024, encaminhada ao governador Mauro Mendes, com cópia ao secretário
de Estado de Infraestrutura e Logística, Marcelo de Oliveira, expões a necessidade da construção de uma
interseção viária circular, conhecida popularmente como rotatória, na Rodovia MT-251, na entrada da Rua
dos Aricás, acesso ao Condomínio Chapada Village.

“Há uma grande dificuldade dos moradores para acessarem o condomínio e demais bairros vizinhos pela falta
da rotatória. Nos horários de pico, se formam longas filas de veículos no acostamento”, explicou o deputado.

O progressista disse ainda que a falta da interseção viária circular ocasiona riscos de acidentes, tanto para
transeuntes quanto para os motoristas.

“São grandes os riscos de acidentes, pois o acesso ao condomínio e demais bairros é pela Rodovia MT-251,
com grande circulação de veículos. Assim, a construção de uma rotatória facilitaria o acesso, além de
proporcionar mais segurança aos moradores”, justifica Paulo Araújo.

A outra indicação (n° 3650/2024), que também foi encaminhada ao governador Mauro Mendes, com cópia ao
secretário de Estado de Infraestrutura e Logística, Marcelo de Oliveira, propõe a Implantação de Postes de
Iluminação Pública na Ciclovia da Rodovia MT-251, entre a cidade de Chapada dos Guimarães até o Mirante
do Centro Geodésico.

“O objetivo é atender à demanda trazida pela comunidade. A iluminação irá, entre outras coisas, contribuir
com a segurança dos ciclistas, que poderão utilizar a estrada no período noturno, além de garantir conforto
aos motoristas que passam pelo trecho e facilitar a atividade econômica na região”, argumenta o parlamentar.


